



Salon Ambiance Terre

publié le 23/09/2024

Ce week-end, notre équipe de cuisine favorite était à Niort au salon agricole Ambiance terre.

Ce salon était l'occasion de mettre en lumière le quotidien méridien de vos enfants, c'est à dire des produits locaux et une cuisine de qualité pour le plus grand plaisir de tous.

Ce salon permettait également de prouver aux jeunes enfants que les légumes "moches" pouvaient avoir du goût s'ils étaient bien cuisinés.

Elle est loin l'époque de la cantine traditionnelle.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.